Conseil d'Administration HIZIV BRO HENBONT

Samedi 15 octobre 2022

Présents:

Bertrand Dumouilla, Martine Lazou, Marie-Claire Carrer, Gaby Morantin, Béatrice Bouédo, Pierre-Yves Le Boudec, Christian Pavic, Laurent Le Gac, Marie-Ange Cervella, Daniel Guégan, Michel Campergue, Nicole Zeo

Absents excusés:

Marie-Claude Le Carrer, Monique Le Floc'h, Sandrine Legras, Nicole Zoé, Paul Le Boudec, Kilian Rosso, Eric Folcher, Jean-Pierre Paillou, Xavier Kernin

Election bureau:

Président : Pierre-Yves Le Boudec

Vice-Président : Michel Campergue

Trésorier : Laurent Le Gac

Trésorier-Adjoint 1 : Eric Folcher

Trésorier-Adjoint 2 : Xavier Kernin

Secrétaire: Marie-Ange Cervella

Secrétaire-Adjoint 1 : Martine Lazou

Secrétaire-Adjoint 2 : Bertrand Dumouilla

Logistique : Christian Pavic

Vote : rapport adopté à l'unanimité.

Rentrée:

Danse:

A ce jour, 61 inscriptions sont payées et 5 sont en attente. Parmi les inscrits, il y a 17 nouvelles personnes.

Le tarif d'adhésion est de 40 € pour une adhésion seule et de 70 € pour une adhésion en couple.

Conte:

Actuellement, il y a 8 inscriptions et nous avons espoir de recruter grâce aux articles parus dans la presse.

Le vendredi 21 octobre au matin, nous avons fait une intervention à l'école de St-Hélène et, à 20h30, nous en avons fait une seconde lors de l'évènement Contes et Châtaignes aux Remparts d'Hennebont.

La médiathèque d'Hennebont réfléchie pour des collaborations avec les conteurs.

Nous aurons des contacts en janvier-février pour les Estivals et les haras réfléchissent à une collaboration.

Les effectifs sont en hausses pour cette rentrée.

Musique:

La rentrée se passe bien avec beaucoup de jeunes qui arrivent en éveil musical et au parcours instrument. Les cours de bombarde sont au complet pour Yves et quasi complet pour Brendan. 1 place libre est peut-être pourvue en cornemuse avec Pierre et Enora. Avec 12 élèves, les cours de caisse claire de Jean-Pierre ont du succès cette année.

Nous sommes toujours en recherche d'un prof de percussions. Kevin Ruelle a été resollicité pour donner des cours. Nous sommes en recherche de pistes.

C'est globalement bonne rentrée. Le bagadig accueille 4 à 5 nouveaux en bombarde et 1 nouveau en caisse claire. Nous avons 2 montées au bagad en caisse claire et percussions et une mise en transition vers le bagad en cornemuse.

Le bagad participera au concours de 2^{nde} catégorie le 26 mars prochain à St-Brieuc. Le 14 octobre, nous avons reçu une intervention sur le Loudéac, terroir du concours, avec Marie-Noëlle Le Mapihan.

Comme l'an dernier, nous organiserons 2 auditions communes avec l'école de musique auprès de qui nos jeunes élèves pourront suivre des cours de formation musicale à partir de la Toussaint.

Bilan globale:

Bonne reprise, pour la danse nous ne sommes pas encore sur des chiffres avant covid mais il y a une belle marche de manœuvre et on ne peut qu'être optimiste.

Organisation:

Le bureau se réunira plus souvent que le CA, comme prévu aux statuts adoptés à l'AG, et le fera le samedi matin.

Le Troc et Puces

Le stage de crêpe a lieu le 19 novembre à Kerliven et compte actuellement 18 inscrits sur 24 places possibles.

<u>Point sur la situation</u>: complet depuis samedi dernier pour les réservations des exposants. Le registre est à jour mais il manque quelques signatures d'inscriptions. Nous avons 59 inscrits pour 302 mètres linéaires. L'autorisation de débit de boisson et l'autorisation de stationnement à la prairie de Kerbihan nous ont été accordées.

<u>Un souci</u>: la mairie n'a plus assez de tables car les tables à tréteaux réformées n'ont pas été remplacées en totalité. Une demande est faite à Lanester de prêt de tables à Hennebont, la mairie de Lanester sur le principe mais elles sont prises à par la Fête de l'Huma le même jour. Christian et Gaby vont solliciter les mairies de Kervignac et Languidic pour un prêt de 60m de tables. Pour les chaises et les bancs, il n'y a pas de manque.

On prendra les tables du local pour combler les manques au besoin au niveau des postes d'entrées et de repas.

<u>Le déroulé</u>: samedi 14h30 pour l'installation de la salle. Dimanche, pour l'accueil de 6h à 9h des exposants il faut trouver 2 à 3 personnes pour gérer le parking. Jean-Pierre absent, les 60 sandwiches à faire sur place seront fait par Marie-Claire et Marie-Ange, Pierre-Yves achète les denrées (beurre, jambon, pâté et cornichons) et Laurent a commandé le pain. Nous manquons de bras pour le soir pour le rangement et le ménage.

<u>La publicité</u>: Michel s'occupe de Ouest France et le Télégramme et Marie-Ange fait les réseaux sociaux. Il faut prévoir les affichages aux entrées de ville.

Nous espérons de 1500 à 1600 visiteurs, record à battre 1700. Nous ne sommes pas inquiets sur le fait qu'il y ait 2 autres Troc et Puces sur Hennebont et Inzinzac-Lochrist le même jour car les visiteurs en font souvent plusieurs dans la même journée.

Dates à venir :

Samedi 19 novembre : Stage crêpe à Kerliven

Dimanche 27 novembre : Scène ouverte au Vallon Boisé

Samedi 4 février 2023 : Chandeleur de l'association

Dimanche 12 mars : Scène ouverte au Vallon Boisé

Dimanche 26 mars : concours du Bagad à St-Brieuc

Samedi 15 avril : Anches d'Or à Kerliven

Samedi 22 avril : Fest-Noz au Centre Socio-Culturel

La prochaine réunion du Bureau aura lieu le samedi 5 novembre à 10h au local de Kerliven.

Le Conseil d'Administration sera réuni ultérieurement en temps voulu.